

① Betrachte den Film „August der Starke und die Liebe“ und mach währenddessen Notizen zu folgenden Fragen:

1. Wer war August der Starke?

2. Wieso erhielt er den Beinamen „der Starke“?

3. Welchen Stellenwert nahm die Religion in Augusts Leben ein?

4. Welche Einflüsse des Barocks/des Absolutismus sind im Film erkennbar?

5. Wofür steht das „weiße Gold“? Welchen Einfluss hatte es auf Augusts Herrschaft?

6. Wodurch drohte August dem Starken der Staatsbankrott und was gedachte er dagegen zu tun?

7. Woran scheiterte der sächsische Absolutismus schlussendlich?